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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Flanieren auf der Buffkaje in der Bremer Überseestadt – wie kann mehr Aufent-
haltsqualität gelingen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern teilt der Senat das Ansinnen, den oberen Verlauf der Buffkaje in der Bremer 
Überseestadt weiter zu einer echten Flaniermeile, inklusive gesteigerter Aufenthaltsqua-
lität speziell für Fußgänger und Besucher der gastronomischen Angebote, zu entwi-
ckeln? 
 

Welche gezielten verkehrlichen und kleinräumigen städtebaulichen Maß-
nahmen sind nach Ansicht des Senats dazu geeignet, um den Straßen-
raum der oberen Buffkaje entsprechend zu attraktiveren, und welche die-
ser Maßnahmen gedenkt er wann umzusetzen? 

 
Inwiefern ist es aus Sicht des Senats im Zuge dessen Voraussetzung, den 
in jüngerer Vergangenheit gestiegenen Fahrradverkehr auf dem oberen 
Verlauf der Buffkaje aktiv (temporär) umzulenken bzw. zu entschleunigen? 

 
 

Kerstin Eckardt, Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


